

“ moi, qu'un sépulcre fermé, marqué de son sceau, entouré de ses gardes. Oh ! qui m'enlèvera la pierre de ce froid tombeau ? ”—La grâce de Jésus Christ, si vous consentez vous-même à lui ouvrir votre cœur.

D'abord à l'exemple des saintes amies du Maître, il faudra avoir longtemps marché à ses côtés et après vous être bien pénétrées de son esprit, avoir vous-mêmes vécu, à un degré intense, la vie du Christ. Il vous sera facile ensuite de répandre cette vie autour de vous, pleines de confiance dans le Dieu qui vous soutient.

Sachez-le, toutefois ; les épreuves ne nous manqueront pas. Voyez plutôt vos modèles. Elles ont vu le Seigneur et sur son ordre elles courent vers les apôtres, heureuses de leur annoncer Jésus ressuscité et de ranimer dans leur cœur la foi qui s'y est éteinte. Quel accueil reçoivent-elles ? On se moque d'elles, on les tourne en dérision.— “ Mais nous l'avons vu, reprennent-elles sans se décourager. Voici ce qu'il nous a dit : Allez dire à mes frères de se rendre en Galilée, c'est là qu'ils me verront. Nous avons même touché son corps glorifié. ”—On les repousse plus vivement, leur enthousiasme passe pour du délire (1).

Serez-vous mieux traitées ? Ne l'espérez pas, car l'humiliation est l'accompagnement le plus ordinaire d'une vie d'apôtre et la cause première de ses succès. Dieu se plaît à féconder la parole des humbles : de là ces merveilles de grâces opérées par des hommes que le monde trouve à tout point de vue méprisables. Où donc est la clef de ce mystère ? C'est que ces hommes avaient souffert et qu'on les avait humiliés, et alors en les trouvant si bien marqués du signe de la croix Dieu les bénit et leur communique sa puissance sur les volontés.

Ne perdez donc pas courage, si après des prières et des larmes versées au pied du crucifix, l'âme que vous pressez de revenir au Seigneur ne vous répond encore que par l'ironie ou l'injure. La tâche vous semblera, à certains jours, bien audessus de vos forces. Marie, mère de Jacques, et Salomé reculèrent aussi un instant devant la mission que l'ange leur avait apportée du ciel. “ Muettes “ de frayeur raconte l'évangéliste, elles erraient autour

---

(1) S. Luc Ch. XXIV. v. 11.